Vos communes

L'ADMR se porte bien mais cherche à recruter



À gauche, René Baccard (debout) et Christophe Borg. À droite, Mireille Boizot et Vincent Bouché.

Jeudi, l'ADMR tenait son assemblée générale, en présence du maire Christophe Borg et de Geneviève Lardière, de la fédération départementale de l'ADMR, également présidente de l'association locale d'Allevard.

Le président de l'association de Pontcharra, René Baccard, a remercié sa « très bonne équipe ». « Notre association compte sept bénévoles et 18 salariés pour 115 clients », a-t-il précisé. Six communes sont desservies, surtout Pontcharra et Saint-Maximin.

Mireille Boizot a présenté le bilan financier, dont les comptes sont positifs en repas, vie quotidienne et réalisations locales. « En 2020, il y avait un déficit en vie quotidienne. On a subi une hausse de 0,50 € par repas, sans répercuter ce coût sur les bénéficiaires », a précisé le président. Au total, 89 % des subventions viennent du conseil départemental. La commune de Chapareillan donne une subvention, celle de Pontcharra a donné 15 000 € en 2021.

René Baccard a remercié pour « l'aide de la commune et du CCAS pour la voiture frigorifique. Quand la mairie a demandé de prendre en charge les repas, ça m'intéressait car c'est un lien avec les gens ». Le maire a lui-même remercié l'ADMR pour « ce service à la population, car c'était compliqué pour la municipalité ».

Le président a énuméré des actions déjà menées : recherche active de salariés et de bénévoles, distribution des calendriers gratuits, portage de livres, forum des associations, contact permanent avec des partenaires, formation aux règles d'hygiène pour le portage des repas, journée de cohésion salariés-bénévoles, formation aux premiers secours.

Pour les projets, le président vise le développement des partenariats. Un loto est prévu le 5 février.

• « Vous êtes indispensables à nos habitants »

Christophe Borg a remercié les salariés dont « les conditions de travail sont difficiles, avec des rémunérations pas extraordinaires, d'où la difficulté de recrutement. Vous êtes indispensables à nos habitants : vous avez notre reconnaissance, on vous accompagne en confiance. Le coût des carburants risque de vous impacter, n'hésitez pas à vous manifester auprès du CCAS si la situation est plus compliquée, due aux circonstances. Merci à René qui dit qu'il arrête depuis 2014 : c'est une équipe qui gagne, elle ne s'arrête pas! »